

## Mulhouse j'y crois à son site

L'association « Mulhouse j'y crois » vient d'ouvrir un site web ([www.mulhousejycrois.com](http://www.mulhousejycrois.com)). Elle l'a présenté samedi au restaurant de la Tour de l'Europe : « *Parce que la Tour est un lieu emblématique de Mulhouse. Et symbolique de notre démarche, qui consiste à prendre un peu de hauteur, à nous situer au-dessus de la mêlée...* »

« *Notre démarche n'a pas d'équivalent...* » rappellent les deux présidents, Frédéric Marquet (membre à titre personnel de l'UMP) et Christophe Muller (membre du PS). Les 80 adhérents que revendique l'association « *reflètent toute la diversité de la ville et viennent de tous les horizons* ». « *Mais pas besoin d'être mulhousien pour adhérer...* »

« Mulhouse j'y crois » s'est donné pour objectif de doubler le nombre de ses adhérents dans les prochains mois. Les travaux de ses trois ateliers (urbanisme, animation du centre-ville, économie) seront rendus publics à la fin de l'année, « *quelques mois avant les municipales* ». « *Notre vocation, nous le répétons, n'est pas de présenter une liste aux municipales mais d'alimenter le débat avec des idées neuves, concrètes, réalistes et constructives pour Mulhouse...* » Ce qui n'exclut pas des prises de position lorsque l'actualité le requiert — par exemple dans le cas du Plan local d'urbanisme ou du Schéma de cohérence territoriale.

Le nouveau site Internet ambitionne d'y contribuer. Il présente l'association, ses buts, ses membres. Il comporte un forum sur lequel chacun peut exprimer ses idées sur tous les thèmes : « *C'est un lieu d'expression, un laboratoire d'idées...* » Pas un bureau des pleurs, espèrent les responsables. « *Nous attendons des propositions constructives...* »